
令和７年度 芝南公民館運営審議会議事録 
 
【開催日時】  令和７年７月３日（木）午後６時３０分～７時１０分 
 
【会  場】  芝南公民館 ３階視聴覚室 
 
【出席委員】 （◎会長 〇副会長） 

   ◎高須 廣文 〇嶋根  將 〇渡邊 孝夫 〇浅野 浩司  
   〇稲川 和成  佐藤 政義  吉岡 新二  山﨑 雅子 

  伊藤  清   石上 晶太  松本  進  池田 けい 
 （以上１２人） 

 
【欠席委員】   朝倉 伸行  榎本 義男  松田 清美  （以上 ３人） 
 
【事 務 局】    岡田館長    茂出木主査   畦上参与   河原主事補 
 
【傍 聴 人】   ０人 
 
【審議経過】 
 事務局から開会する旨を伝える。 

  また、川口市公民館運営審議会条例第６条第２項より、委員定数１５人のうち 
出席者は１２人で過半数以上であるため、本会議の成立する旨を報告。 

  さらに、川口市附属機関等の会議公開に関する要綱に基づき、当審議会の会議 
公開を行うため、事前に公開募集したところ、傍聴希望者がない旨を報告。    

 

１ 開会 
  （１）館長あいさつ 
  （２）委員自己紹介 
  （３）事務局職員紹介                          

（４）会長あいさつ 

 

議事に先立ち事務局より川口市公民館運営審議会条例第６条第１項の規定

により高須会長が議長を行うことを説明。 
続いて、議長より挨拶。また、議事録署名者について吉岡委員と山﨑委員

を選任する。その後、議長から質疑においては事務局の議事(１)～(３)の一

括説明後に実施することを伝える。 

       



 
２ 議事 

  （１）令和６年度芝南公民館事業報告について 
 （２）令和７年度芝南公民館事業計画（案）について 
（３）令和６年度及び令和７年度芝南公民館施設利用状況について 

 （４）その他 
 

事務局が議事(１)～(３)まで説明。その後､議長から議事(１)～(３)について

質問の有無を尋ねる｡ 
 

【質疑１】 
委 員  高齢者教室の館外学習が中止になった理由は。 
事務局  物価高騰により参加費が高額になり、参加者が定員に満たなかった

ため。 
 

【質疑２】 
委 員  地区青少年育成協議会との共催大会が中止になった理由は。 
事務局  各町会青少年育成部より参加する子ども達と手伝いをする大人達の 
     確保が難しいとの報告を受け、地区青少年育成協議会にて中止と判

断した。 
 

     その後、質問はなく、すべて原案どおり了承された。 
引き続き、議事(４)その他について、議長から事務局に尋ねる。事務局から

無いことを説明。 
議事（４）について委員からの発言はなく議事は終了した。                        

 
３ 閉会 

 嶋根副会長による閉会の挨拶をもって会議終了。 

 

 


